
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck erläutert, das vorliegende Konzept stelle lediglich einen ersten Vorschlag der 

Verwaltung dar. Bisher seien im Haushalt keine Mittel hierfür vorgesehen. 

 


